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I temi del convegno indetto dal PCI 

BORGATE: un piano 
di misure immediate 

Quattro provvedimenti da adottare subito: risanamento delle 
abitazioni, piani particolareggiati, mutamenti alia struttura eco-
nomica della citta, modifica dei rapporti di Roma con lo Stato 

Tensione nel partito di maggioranza 

La sinistra dc: 
dopo le elezioni 
subito congresso 
Intanto convocare subito i congressi se-
zionali — Altra richiesta: respingere i 

voti delle destre sul bilancio 

La sinistra della DC ha chie-
sto la convocazionc del con-
gresso romano del partito, con
gresso da convocare «conte-
stualmente all'apertura della 
campagna elettorale e da cele-
brare aU'indomani delle elezioni 
politiche ». La sinistra dc ritie-
ne cioe che i congressi delle se-
zioni debbano aver luogo subito 
per permettere che I'assise cit-
tadina |x>ssa aver luogo imme-
diatamente dopo la consultazio-
ne politica. 

Lo ragioni della richiesta a-
vanzata dalla sinistra dc sono 
illustrate in una not a trasmessa 
dall'agenzia Radar che riassume 
i risultati di un'assemblea. 

La sinistra dc .sollecita sul 
piano comunale l'attuazione del 
decentramento amministrativo. 
tramite 1'insediamento dei Con-
sigli circoscrizionali. l'attuazio
ne del piano regolatore e la ra-
pida approvazione del bilancio. 
A quest'ultimo proposito — af-
forma la Radar — «d stato preso 
atto dell'impeano assunto dalla 
Giunta esecutiva del comitato 
romano. in accoglimento ad una 
posizione della sinistra, di non 
ricercare e. comunque. rifiutare 
eoni apporto di voti provenien-

ti dalla deslra dello schieramen-
to politico capitolino >. 

Quindi. dopo aver avanzato la 
richiesta di convocazione del 
congresso. l'agcwia affronta i 
problemi sollevati dalle « recen-
(i dolorose vicende che hanno 
travagliato la DC romana (il 
caso Petrucci. cioe) e in que-
sto quadro sottolinea la volonta 
di portare avanti « una battaglia 
di metodo sui problemi dell'eser-
cizio corrctto del potcre e sul-
Vesigenza di un profondn rin-
novamento della clause dirigen-
te a livcllo del partito c delle 
responsabilita pubbliche. come 
condizione indispensabile per 
una ripresa del dialogo fra le 
forze politiche e la realta so-
ciale del paese >. 

La sinistra dc conclude sotto-
lineando il proprio impegno <a 
dare un autonomo contributo per 
la ripresa. nella DC cittadina. 
di un valido discorso politico 
che consenta. subito dopo le ele
zioni, la formazione di una mag
gioranza capace di affrontare su 
nuove basi la responsabilitd del
la gestione del partito e della 
guida dell'azione amministra-
tiva ». 

FATTI e M0TIV1 

comune - provincia - parlamento 

ONMI: si pud conoscere 
bilancio e attivita ? 

Tl bilancio preventivo dell'ONMI per il 1968 d stato recentemente 
A approvato. I compagni Maria Michetti, Gigliotti, Natoli, Giu-
liana Gioggi e Delia Seta hanno rivolto una interpellanza urgente al 
sindaco per venire a conoscenza del bilancio stesso nonche dello 
stato delle istituzioni gestite dall'ONMI. 

Trasporti antigienici 
alia borgata Finocchio 

Alia borgata Finocchio gli abitanti chiedono che l'itinerario dei 
camion che trasportano rifiuti alio stabilimento di smaltimento 

•1 18" chilometro della Casilina venga modificato in modo da non 
percorrere tutta la borgata transitando peraltro davanti alia scuola 
di via Roeca Cencia. Una interrogazione che sollecita l'accoglimento 
di tale richiesta d stata presentata in Campidoglio dal compagno 
Piero Delia Seta. 

Sottovia di corso d'ltalia 
senza servizi antincendi ? 

Tl sottovia veicolare di corso d'ltalia non ha piu il servizio antin-
•*• cendio di cui era stato dotato: inratti per difetto di sorveglianza 
i vetri delle bocche antincendio. sono in gran parte danneggiati o i 
tubi ne sono stati asportati. In caso di incendio il sottovia potrebbe 
presentare un grave perieolo per il traffico: i compagni D'Agostini 
e D'Alessandro hanno inoltrato una interrogazione ureente al sindaco 
•d agli assessori competenti affinehe il Comune proweda a tali 
©arenze. 

Pericolose le fermate degli 
autobus lungo la Anagnina 

¥ e fermate degli autobus da e per i Castelli dislocate al bivio 
*"* della via Anagnina con la Tuscolana costituiscono una continua 
occasione di pericolosi incidenti (l'ultimo dei quali. mortale. e ac-
caduto il 6 scorso). In una interrogazione urgentissima il compagno 
Pjero Delia Seta ha ehiesto airamministrazione comunale di spostare 
le fermate di 100 metri i«tituendone una unica sulla via Tuscolana 
•ll'incrocio con via Casal fen-ante. 

Cowiale: tanti progetti 
ma la scuola non e'e 

"plin dal 1960 si comincid a parlare della costruzione di una 
•*• scuola a Corviale sulla via Portuense. con una gara relativa a 
Iavori per 1'importo di oltre 61 milioni. Da allora la sit'iazione nnn 
h mutata se non in peggio: il compagno Javicoli ha interrogato l'as-
tessore competente per sollecitarc il Comune a risolvere l'annoso 
pro&ema. 

Torpignattara: la palestra 
e diventata un cinematografo 

T a scuola c Carlo Pisacane » di Torpignattare in via Acqua Bul-
• " licante non ha piu la sua palestra: infatti e stata trasformata in 
cinema con grave danno per la scolaresea. I compagni D'Alessan
dro e D'Agostini hanno rivolto al sindaco ed agli assessori compe
tenti una interrogazione urgente per solkcitare il ripristino della 
originaria funzione di quel locale. 

Aniva la speculazione 
e sparisce la piazza 

La piazza Sar.tc BargcUini sta sparendo sotto l'azione della spe
culazione privata che ha occupato 1'area destinata ad uso pub-

blico con le costruzioni indiscriminate: eppure la stessa amministra-
zione comunale aveva fornito una risposta in Consiglio su un pro-
getto di sistemazione della piazza. Sulla stranczza di queste circo-
•tanze il compagno Javicoli ha presentato una interrogazione urgente 
•JTassessore all'Urbanistica. 

Nel recente incontro che ha 
avuto luogo fra il presidente del 
Consiglio ed i rappresentanti 
dell'amministrazione Capitolina. 
si sono sentite di nuovo le solite 
geremiadi sulla necessita che 
lo Stato aiuti Roma. E ne e u-
scito il solito topolino: l'idea di 
fare un Comitato misto per i 
problemi di Roma, con mimstri 
e amministratori capiiolini. II 
Sindaco ha pure fatto vaghi cen-
ni. secondo la stampa. sulle cose 
per le quali lo Stato dovrebbe 
intervenire a Roma. Ma la ge-
nericita dell'infonnazione non 
c| consente di esprimere un giu-
dizio preciso. se non quello con-
sueto sul modo politicamente 
sbagliato con cui il centro sini
stra capitolino continua ad im-
postare il problema dei rapporti 
di Roma con lo Stato. 

Questo problema sara certo 
uno dei punti central! del no-
stro prossimo Convegno al Bran-
caccio che. pur avendo al cen
tro i problemi delle borgate, 
cerchera di intlicare una via di-
versa di sviluppo per la citta, 
e quindi un nuovo modo di m-
tendere i rapj»orti fra Roma e 
lo Stato. Noi non abbiamo mai 
atTiontato il problema delle 
borgate come un fatto a se; 
come una sorta di fenomeno 
abnorme della citta. da curare 
con qualche misura straordina-
ria. II sorgere continuo di bor
gate in luogo di quartieri razio-
nali e frutto di molteplici fat-
tori. L'immigrazione continua, 
l'espansione affannosa della cit
ta, il permanere di larghissime 
zone di cittadini con basso red-
dito. una politica urbanistica 
che non sa e non vuole preve-
dere la pianificazione dello svi
luppo cittadino. Le borgate. che 
un tempo furono create per rac 
cogliere quasi in ghetti le fa-
miglie che vennero cacciate dal 
fasci.smo dai quartieri del cen
tro storico per dar luogo agli 
sventramenti; le borgate. dice-
vamo. risorgono e si moltipli-
cano come efTetto di tutta una 
linea di sviluppo della citta che 
non e razionalmente prevista e 
diretta, ma piuttosto abbando-
nata alia speculazione edilizia 
ed a] gioco del mercato. Cosi. 
pur partendo dal problema delle 
borgate, se lo si vuole risolvere, 
e d'obbligo allargare il discorso 
ai punti fontla men tali di una po
litica urbanistica, di una politica 
economica. e di un rapporto con 
lo Stato che siano impostati su 
basi nuove. 

Recenti awenimenti di crona-
ca hanno di nuovo attirato l'at-
tenzione sulle condizioni dram-
matiche in cui si vive nelle in-
numerevoli borgate di Roma: 
ma il problema di una comples-
siva sistemazione urbanistica ri-
guarda anche altre zone della 
citta (si potrebbe dire, para-
dossalmente. che vi 6 un pro-
cesso di degenerazione di al-
cune parti del centr ostorico. 
che in qualche caso presenta 
problemi analoghi a quelli di 
certe borgate). e che quindi, 
anche per questa via, si giunge 
alia stessa conclusione: per af
frontare e risolvere i problemi 
delle borgate bisogna impostare 
tutta una diversa politica per 
la Capitale d'ltalia. 

Ci sembra dunque di potere 
indicare in quattro gruppi di 
questioni, le direttrici fonda-
mentali della nostra azione; e 
quindi i temi del Convegno 
stesso. 

Innanzi tutto d necessario ap-
prontare un insieme di misure 
urgentissime per le borgate di 
Roma: primi interventi sulle si-
tuazioni piu gravi (risanamento 
delle case fatiscenti e delle ba-
racche. misure sanitarie. servizi 
igienici. luce, scuole, rete stra-
dale). Ma gia questo intervento 
non deve essere casuale e epi-
sodico: pur trattandosi di mi
sure immediate, esse devono gia 
muoversi — ed 6 questa la se-
conda quest ione — lungo la li
nea di una sistemazione com-
plessiva e definitiva delle bor
gate: cio significa. essenzialmen-
te. elaborare. approvare. far 
eseguire i piani particolareggia; 
ti (destinando a quest'opera i 
finanziamenti necessari). per ri-
strutturare modemamente le 
borgate: e quindi liquidarle co
me tali, per farle divenire mo-
derni quartieri di abitazione. In 
terzo luogo si deve procedere 
ad una serie di scelte di svi
luppo economico che modifichino 
la struttura economica sulla 
quale si regge Roma, dando una 
forte prevalenza alia creazione 
di posti di lavoro nell'industria. 
Infine. il problema dei rapporti 
di Roma con lo Stato. Su questo 
ultimo punto noi ci sforzeremo. 
insieme alia critica dell'imposta-
zione che la DC ed il centro si
nistra danno al problema. di in
dicare un insieme di proposte 
di interventi e di misure nazio-
nalt per Roma, che abbiano il 
fine di correggere tutto 1'mdi-
rizzo assunto dallo sviluppo che 
la citta ha avuto in questi anni. 
e che contribuiscano percid a 
porre in modo nuovo anche i 
problemi delle grandi citta. 

Cio che deve essere sottolinea-
to. infine. e il fatto che attorno 
al Convegno. prima e dopo il 
suo svolgimento. si deve creare 
un grande movimento di massa; 
che le popolazioni delle borgate 
e di tutti i democratici facciano 
sentire la loro voce ed impon-
gano. con un movimento artico-
lato di lotta. 1'adozione delle piu 
urgenti misure di sistemazione 
ed. insieme. 1'inizio di una pob-
tica nuova per Roma. 

Renzo Trivelli 

Sulle linee automobilistiche extraurbane della regione 

SCATTA DA OGGI IL CAR0-TRASP0RTI 
Tariffa minima 
a settanta lire 
Pesante carico sui bilanci f amiliari 
Colpiti pendolari e studenti — Le 
responsabilita del centro - sinistra 

Elezioni del CD 
del sindocofo 
scuola CGIL 

Si Mno svoHe in quest! g'toml 
I* elezioni per il DireMivo del 
nuove sindacato provincial* 
scuola, adcrente alia CGIL, di 
recente lorto. La lisla di Unit* 
•indacala ha otttnuto 11 scggl 
H I 15. 

Semafori e piazzole bloccano il traffico 

«Pasticciaccio> a San Giovanni 

Mezz'ora di terrore a Ciampino nella casa di cura «S. Giovanna» 

Fiamme nella clinica: 
in salvo tutti i malati 

I vigili del fuoco controllano I'infemo della stanza da dove si sono propagate le fiamme. 
Nella foto a fianco: una delle degenti allontanate dalla clinica. 

Pesanti responsabilita della DC 

// CRPE in grave crisi: 

desert a un'altra riunione 
La riunione del comitato re

gional della programmazione. 
convocata per il pomeriggio di 
ieri. non ha avuto luogo. Anche 
questa volta. come la preceden-
te, non e'era il numero legale 
e la discussione degli argomenti 
all'ordine del giomo non ha po-
tuto cominciare. Fra gli assenti 
i rappresentanti delle province 
di Viterbo, Rieti e Frtxinone. 
nonche il sindaco di Marino. 
Santarelli (socialista) e il rap-
pre;entante della Coltivatori 
diretti Battistella. 

L'assenza dei rappresentanti 
della provincia di Viterbo. va col-
legata al recente colpo di mag
gioranza con il quale una parte 
della DC e l'ala socialdemocra-
tica del PSU hanno imposto n ri-
getto del progetto di assetto ter-
ritoriale proposto dal Prov\-edI-
torato Opere Pubbliche ed ela-

borato dagli architetti Piccina-
to, Vittorini e MoronL Tale pro
getto di assetto era per molti 
aspetti importante, in quanto mi-
rava a combattere i pesanti squi-
hbri esistenti nella regione e a 
bloccare lo sviluppo abnorme 
della capitale. Al rigetto di tale 
progetto. che e stato validamen-
te appoggiato dalla CGIL. rap-
presentata dal compagno Giun-
ti e dall'Alleanza contadini. rap-
presentata dal compagno Angw-
\o Marroni. i rappresentanti di 
Viterbo. Rieti e Fmsmone han
no reagito non partecipando alle 
riunioni del comitato che vanno 
cosi deserte. 

Un'altra riunione e stata con
vocata per il giomo 12 marzo: 
<se anch'essa andra deserta — 
ha detto il presidente prowisorlo 
Di Segni — il fatto assumera un 
valore politico*. (Ma non Ilia 

gia assunto?). 
Di Segni ha inoltre comunlcato 

che in questi giorni consegnera 
al ministro Pieraccini tutto il 
materiale elaborato dal Comi
tato in modo che esso possa co-
stituirc materiale di esame da 
parte della conferenza naziona-
le della programmazione che si 
svolgera dall'EUR dall'8 marzu. 
La quale conferenza — aggiun-
giamo noi — potra ben rendersi 
conto — proprio sulla base di 
quanto sta accadendo nel Lazio. 
di cosa significhi programma
zione quando a decidere sono la 
DC e i socialdemocratici. II 
compagno Marroni ha comunque 
sollecitato Di Segni a far pre-
ser.te al ministro che di tutto il 
materiale che gli sara consegna-
to I'unico documento approvato 
e quello riguardante gli obbiet-
tivi generali. 

Alcuni degenti traspor-
tati all'aperto a braccia 
o in barella — L'incen-
dio provocato da un 
guasto aH'impianto di 

riscaldamento 

Mezz'ora di terrore in una 
clinica di Ciampino: un furio-
so incendio e scoppiato. verso 
le 10.30. negli scantinati dello 
stabile, e un denso fumo ha in-
vaso le stan7e. diffondendo il 
panico tra i trenti malati. che 
erano ricoverati. Fortunatamen-
te il personale sanitario della 
clinica non ha nerso la testa: 
i degenti sono stati allontanati: 
alcuni. quelli che non potevano 
muoversi. portati via a brac
cia. fino in luoghi sicuri. Altri 
infermieri e medici. invece. con 
gli estintori sono ria^iti a eir-
coscrivere le fiamme fino al-
1'arriyo dei vigili del fuoco. che. 
giunti in forze. non hanno dovu-
to faticare molto per spegnere 
1'incendio. II rogo non ha quin
di. fortunatamente. provoc.ito 
vittime: tuttavia i danni sono 
ingentissimi. nell'ordine di mol
ti milioni. 

L'incendio. secondo i primi ac-
certamenti svolti dai vigili. sa-
rebbe stato provocato dal difet-
toso funzionamento di una val-
vola della caldaia di riscalda
mento: sarebbe quindi fuoriusci-
ta della nafta che. a rontatto 
della ghisa incandescente della 
fomace. si e incendiata. Le 
fiamme si sono quindi. in pochi 
attimi propagate negli scanti
nati della clinica «Santa Gio-
vanna » che si trova in via IV 
Xovembre. a Ciampino paese. 
Nelle stanze della clinica si tro
va vano trenla degenti. tra cui 
un bimbo, nato appena poche 
ore prima. 

II diretlore e proprtetario del
la clinica. dot (or Paolo De Feo. 
U ginecologo. dottor Giovanni 
Bezzl e una infermiera. Jol» 
Maggi. si sono per primi ac-
corti del denso fumo e delle 
Qammate che provenivano da
gli scantinati. La reazione e sta
ta immediata: aiutati da tutto il 
personale sanilario I tre hanno 
cominciato ad evacuare i malati 
Alcuni sono stati caricati su 
delle barelle e tra3portati al
l'aperto o nei piani superiori del
lo stabile. Altri invece hanno 
afferrato gli eMintori e hanno 
riversato getti di schiuina sullo 
fiamme. insufficient! a spegnere 
il rogo. ma tuttavia necessan 
per arginare il fuoco m attesa 
deirarrivo dei vigili. 

Nonostante il panico che si e 
istantaneamente diffuso tra i de
genti I'evacuazione 6 stata por-
tata a termine nello spazio di 
pochl minuti: quando i vigili del 
fuoco. alcuni provenienti da 
Ciampino altri da Roma, sono 
giunti dinanzi alia clinica. i jo-
cali erano praticamente deser-
ti. Con potenti getti schiumo*-^ 
nl i vigili hanno in pochi mi
nuti allagato le cantine, e spen-
ti tutti i focolai. 

Sull'epl*odio e stata aperta 
una inchiesta: sembra comun
que che l'incendio sia scoppiato 
proprio per il cattivo funziona
mento di una valvola dell'inv 
pianto di riscaldamento e la 
conseguente fuoriuscita di com-
bustibile. 

Da que.sta mattina scattano 
gli aumenti decisi dal ministero 
dei trasporti sulle linee automo
bilistiche extraurbane delle a-
ziende pubbliche e private. Gli 
aumenti, notevolmente pcanti. 
riguardano le corse semplici e 
gli abbonamenti. l^iddove era 
applicata la tariffa di 50 lire, 
e*sa viene elevata a un minimo 
di lire 70, II minLstero ha anche 
« consigliato > alle a/.iende. mu 
nicipalizzate e private, di andare 
oltre aumentando i prc7?i dei bi 
glietti fino a un minimo di 100 
lire. Dagli aumenti e escliLsa la 
zona meridionale della provincia 
di Viterbo. 

II provvedimento reca un grave 
colpo ai bilanci familiari dei la-
voratori « pendolari > e colpisce 

K' crollata malamente lo 
nuova disciphna a San Gio 
vanni. 11 « mare » di sema 
fori e di piazzole che. se 
condo i pii desideri e i 
Progetti del Comune. avreb 
be dovuto risolvere il pro 
blema della circolazione nel 
la zona ha combinato invece 
un pasticciaccio brutto: co 
de di auto lunphe chilome 
tri. automobilisti con i nervi 
a pezzi e con il dito fit^o 
sul clakson. semafori impaz 
ziti. vigili con il sudore m 
} route come a fcrra'io.-<i<> 
per d gran sbrticciarsi r 
corrcre da un punto all'altiu 

E' cominciato ieri all'alba 
e le cose sono andate subito 
male: le migliaia e migliaia 
di pcrtionc. che ogni mattina 
si recano al lavoro lungo la 
via Appia e San Giovanni. 
hanno perduto mezze ore in 
tere per superare i fornici 
della piazza, per rago'iungere 
i semafori delta via Ema-
nucle Filil>erto. per distri-
carsi alia meglio verso la 
stazione o verso VEUR. 1 vi
gili. poveracci. si sono dati 
da fare al limitc delle uma-
ne possibilifd. Poi hanno 
capito che I'unica soluzione 
logica era chiudere un occhio 
e i... semafori ed hanno agi-
to di conseguenza. Rloccato 
il <mar> di nuovi impianti, 
il traffico ha ripresa a scor-
rcre alia meno peggio. 

Ma. dal Comune. e arri-
vato immediatamentc Vordi-
ne di rimettere tutto in fun 
zione. Le spese le hanno 
fatte. tra le 13 c le 14. i 
lavoratori che adesso stava 
no tornando a easa. Ma il 
peggio doveva venire: tra le 
17 e le 20. il traffico e rima 
sto letteralmente paralizza 
to. Le auto avanzavano alia 
media di died mctri ogni 
cinque minuti: tanto per fare 
un esempio. una delle code 
iniziava gia all'Alberone 
Solo la tarda serata ha ri 
portato la pace nella zona 
Ma opgi? Oggi sara ancora 
peggio se nel frattempo. co
me tutti, a cominciare dai 
vigili. non si augurano. la 
notte non avra portato con
siglio al Comune. 

XELLA FOTO: Un mo. 
mento del caos di ieri a 
S. Giovanni. 

anche tutte quelle famiglie del
la regione fra i cui component! 
si trovano giovani che frequen-
tano le scuole a itoma. 

La decisione del ministero e 
stata notiticata alle azien fe mu-
iiL'ipaliz/atc sotto forma di <iifc-
tat: tuttavia se l'ATAC e la STE-
FER ave.isero re.spinto litnposi-
zionc ministeriale e. sopiattutto, 
se facendo Ie\a sulle forze ch# 
all'interno delle aziende pur si 
«ono oppose airaumento. 1'am-
ministrazione comunale fa=;se in-
tervenuta presso il governo per 
chicdere una revoca del provve
dimento, forse gli aumenti non 
saiebbero an.lati in porto. Inve
ce la Giunta. divisa, ha lasciato 
decidere alle due aziende che 
hanno accettato il diktat, nono-
stante ^o;)|X)̂ i7ione dei rappra-
sentanti comunNti. del PSIUP, 
e nel caso dell'ATAC. anche dei 
^ocialisti. 

L'ultima dcisione e stata quel-
la adottata dal Consi^ho di am-
ministrazione della STKFER riu 
nito;i ieri laltro sera L'impo-
sizione ministeriale e stata ac-
cettata e tutte le tariffe sono 
state proporzionate sulla ba^e di 
un minimo di 70 lire. 

Non e invece stato accettato 
il « consiclio ministeriale tii por 
tare le tariffe al minimo di 100 
lire (que*ta era la parte faio! 
t.itiva della circolaio di Seal 
fa-o). 

Contro qio-ta dc.-i--o'U' hanno 
votato i compauui Al lo h o w /i 
(l'Cl) e Hisiia-etti (I'SUT) P.o 
l>erzi ha fatto rilevae. fra I'a' 
tro. che il rentio smi^tia .>ia 
a livello governativo che a quel 
lo locale, a parole .•>o îene la 
priorita del mezzo pubbheo. ma 
nei fatti impone provvedimenti 
che contrastano con tale impo 
stazione. 

Comunque. il voto della STE-
FER va considerato come una 
specie di « presa d'atto» ed e 
anche da rilevare che nel ~orso 
della riunione del Consiglio di 
amministrazione il dc La Rocca. 
esponente della sinistra, ha avu
to espressioni polemiche nei con-
fronti deirinerzia comunale. 

Comunque. da questa mattina. 
la tariffa minima in vigore sul
le linee extraurbane e di lire 70. 
Naturalmente la tariffa aumenta 
secondo il chilometraggio nei va-
ripercor^o. Insomma si va da un 
minimo di 70 lire (fino a 7 chilo 
metri) ad un ma=aimo di 500 lire 
fino a 92 chilometri. 

L'aumento incidera anche sugh 
abbonamenti. Per quanto rigL«r 
da l'ATAC, ad e-empio cli au 
menti per gli abbonamenti setti 
manali saranno di 350 lire, per 
quelli mensili di 1550. e in al.-uni 
casi anche di 1700. e 2100 lire. 

N'ella stessa proporzionc an 
menternnno le tariffe di tutte le 
linee private. 

Umberto Terracini 
a Civitavecchia 

Questa sera, alle ore 18.30 in 
piazza del Mercato. il compa-
ano Umberto Terracini. della Di 
rezione del partito. terra un 
pubbheo com zio sul tema' 
«Contro i bombardamenti rvl 
Vietnam il governo italiano di»-
soci le sue responsabilita da 
qucl!e USA >. 

piccola cronaca 

II giorno 
Oggi, \-enerdi 1 marzo. Ono-

mastico: Albino. II sole sorge 
alle ore 7.04 e tramonta alle ore 
18.08. Ultimo quarto di luna il 
giomo 3. 

Cifre della citta 
Ieri sono nati 54 ma sen i e 58 

femmine. Sono morti 35 maschi 
e 33 femmine, dei quali 7 mi-
non dei 7 anni. I matritnoni so
no stati 79. 

Mostre 
Alia galleria Russo. piazza di 

Spagna 1, stascra alle ore 18 
maugurazione deila c persona
le » di Mario Russo. 

Giovedi prossimo, 7 marzo. 
alle ore 22 avra luogo l'maugu-
razione dellaga llena < L'Aste 
risco». in via Fra'.tina 57. con 
la mostra «Cinquanta anni OJ 
pittura a Roma ». 

AVIS 
Le autoemotecbe deM'AVTS dj 

Roma sosteranno domenica 
prossima 3 marzo. dalle ore » 
alle 13. in via de.le Camelie e 
m piazza dei Geo.zraf'. per 
proceoere ad una raccolta di 
sangue deit.nata a i i ossedali 
cittadini. 

Mercato ittico 
Nello scorso mese di gennaio 
sono affluiti al mercato ittico 
comunale 8903 quintali di pe-
sce. I prezzi all'ingrosso prati-
cati sono stati di lire 1825 per 
la prima qualita. di lire 900 per 
la seconda. di lire 360 per la 
terza. di lire 110 per il pesce 
azzurro. di lire 120 per le cozze 
e di lire 70 per le vongole. 

Tavola rotonda 
Presso 1'Istituto per la docu-

mentazione e gli studi legLsJativi. 
a Palazzo de" Ginnasi oggi 
alle ore 16 avra luogo una 
Tavola rotonda sul tema < n tra-
pianto degli organi umani e il 
diritto ». Interverranno numerosi 
giuristi e medici. 

il partito 
COMITATO FEDERALE — 

II Comitato direttivo della Fa-
derazione e rinviato a lunedi 4 
alle ore 9,30 in Federation*. 

PRESENTATORI DI LISTA 
delle seguenti sezioni sono con 
vocati come segue: questa se
ra alle ore 20 alia sezione Trion-
fale: Borgo Prati, Mazzini • 
Trionfale; lunedi 4 marzo alle 
ore 20 alia sezione Aurelia: Prt-
mavalle. Cavalleggeri, Monte 
Spaccato e Aurelia. 

POLIGRAFICO STATO: In 
Federazione, ore 1640, Coml-
tati politic! con Vetere. 

POSTELEGRAFONICI: ore 17, 
segreteria; ore I t , C D . 

CONGRESSO: Anzio, ore 1 t , » 
con Mario Berti. 

CONFERENZA jyORGANIZ 
ZAZIONE: Rocca di Papa, or* 
19, con Fredduzzi. 

MANDAMENTO: Campagna-
no, ore 19^0, con Agostinellt. 

ASSEMBLEE: Bellegra, or* 
19, con Magrini. Vado Canal*, 
ore 20, con Camilloni; Oleva-
no, ore 20,30, con Marian): BPO 
(Colleferro), ore I I , eon Fusco; 
Cinecitta. ore H^0, atsemb'ea 
donne con Lia Lepri; Latino Me-
tronio, ore 21^0, con Primo De 
Lazzari.-Valmelaina, ore 20, con 
Di Stefano; Garbatella, ore I I ; 
Albano, ore U , attivo femmlnl-
le con Alda Tito. 

FESTA DEL TESSERAMEN-
TO: Questa sera a Campo Mar-
zio, alle ore 1 M I , la Cellula 
dell'ENEL ha organizzato una 
festa del tesseramento cui par-
tecipera Renzo Trivelli segreta-
rio della Federazione comunista 
romana. 

F.G.CL: Villa Certota, or* 
19, Inauguration* circolo con 
Santodonato; Campo Marzlo, or» 
I I , atsemblca con Alagio; Me
rino, or* MM, atMfnU** can 
Ammendoia. 
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